

BOLETÍN No. 232

Ingeniería Robótica, Biomédica y Automotriz obtienen el nivel 1 por parte de los Comités Interinstitucionales para la Evaluación de la Educación Superior (CIEES).

A seis años de haber puesto en marcha los programas educativos del Centro de Ciencias de la Ingeniería de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, y haber formado sus primeras generaciones de egresados, las ingenierías en Robótica, Biomédica y Automotriz fueron evaluables y obtuvieron su certificación en el nivel 1 por parte de los Comités Interinstitucionales para la Evaluación de la Educación Superior (CIEES), el máximo reconocimiento que brinda este organismo nacional a la calidad educativa.

Al recibir la acreditación para estos programas educativos, el decano del Centro de Ciencias de la Ingeniería, Luis Enrique Arámbula, manifestó que este reconocimiento refleja el interés de la Institución por ser parte de los procesos de evaluación externa nacional que avalan la competitividad de los egresados, su formación de alto nivel así como la atención puntual a las observaciones para la mejora continua de las diferentes ingenierías que ofrece la UAA, a fin de siempre brindar una educación pertinente.

Por ello, ratificó el compromiso de la Universidad por brindar las mejores condiciones de desarrollo profesional para la comunidad universitaria y agradeció el trabajo en conjunto que realizaron estudiantes, docentes y personal administrativo ante este proceso de evaluación que lograron aprobar a poco tiempo de su creación.

La certificación CIEES se realizó bajo la evaluación de la planta docente, mediante la cual se revisó la calidad y preparación constante que mantienen los catedráticos; perfil de la carrera que cursan los estudiantes, que el plan de estudios sea congruente, la disponibilidad de servicios educativos así como el desarrollo de actividades deportivas y artísticas vinculadas al desarrollo de los futuros ingenieros.

Por su parte, el jefe del departamento de la Ingeniería Automotriz, José Carmen Zapiain Salinas resaltó que la obtención del nivel 1 por parte de los Comités Interinstitucionales para la Evaluación de la Educación Superior es el resultado de un esfuerzo en conjunto para continuar impulsando acciones que incentiven el interés de las nuevas generaciones hacia el ramo de las ingenierías.

Finalmente, concluyó que las próximas carreras que serán sometidas al proceso de evaluación serán Energías Renovables, Manufactura y Automatización Industrial así como Diseño Mecánico cuando cumplan con los requisitos para ser considerados como programas educativos evaluables, de tal forma que las seis ingenierías que se ofrecen en el Campus Sur se encuentren con el respaldo de CIEES para brindar mayor seguridad a la población de que la educación impartida en la UAA es de un alto nivel de exigencia académica y pertinencia.

